
に対し、１４ が集まり、マッチングした８件の個別面談をイベント当日に実施しました。
事後アンケートでは との回答がありました。

岡山県赤磐市、福岡県福津市、千葉県船橋市、
埼玉県所沢市、熊本県人吉市

•これからのことを考えるうえで参考になる提案を受けることができました。
•本市が課題とするところをご理解いただき、改めて相談させていただきたいとお話があり、継続的情報交換をしていきたいと思いました。
•本市が抱えるほかの課題の解決策になる可能性のある話も聞くことができました。

50.0%50.0%

課題を的確に捉え、課題解決に向けて参考になる提案だった

課題に即した提案ではなかった。

課題に即した提案ではなかったが、他事業の課題解決の参考となった。

66.6%

16.7%

16.7%

継続的に連絡・情報交換したい

具体的な連携の可能性がある

提案を参考に事業を進めたい。

今後、特に協議や連絡をする予定はない

 企業・団体等からの提案について、評価とそ

の理由を教えてください。

 企業・団体等とのセッションを経て、今後の方

向性を選択してください。

（令和6年1月26日開催）

16.7%

50.0%

33.3%

連携に向けて、具体的な提案が欲しい

民間団体とつながりを持ちたい

アイデア・ノウハウ等の情報収集がしたい

 課題登録の目的を教えてください。



自治体からの登録課題事例

参照URL： https://future-city.go.jp/platform/information/event231120.html

自治体の登録課題事例（抜粋）

地方公共団体 解決したい地域課題のタイトル 解決したい課題内容

岡山県赤磐市
熊山英国庭園の有効な活用方法につ
いて

• 廃校になった小学校の跡地活用として、西日本初の本格的な英国式庭
園として熊山英国庭園はオープンしました。市が会計年度任用職員を雇
用、またシルバー人材センターを活用しながら施設整備を行っています
が、バラの季節は来場者が多く訪れるがそのほかの時期になると閑散と
してしまう状況です。また、園内に飲食店（カフェ等）が入っても季節で来
場者数に大きな差があるため安定的な経営が難しいこともあり、長続きし
ません。様々なイベントを企画、実施しているがなかなか集客にはつなが
らないのが現状です。そのような状況の中で施設維持費が相当かかるこ
とや市の直営では集客も難しい面があるため、本施設の今後の利活用に
ついてどのような方向性があるかを考えていく必要があると考えています。

福岡県福津市
中央公民館ホールおよび野外活動広
場の再活用計画のご提案募集

• 中央公民館のホールは、市内類似施設のホールへの機能統合により、
近い将来に閉鎖を予定しているが、閉鎖後の利用計画が策定されていな
い。隣接する野外活動広場のキャンプ施設（バンガロー）も同様に廃止を
予定しているが、廃止後の利用計画が策定されていない。これらの施設
について今後の利用計画を策定し、施設の有効活用を図りたい。

埼玉県所沢市
ＦＵＮ＋ＷＡＬＫを推進する取組を募集
します

• 市民の自主的な行動を促したいです。
• 企業や学校と連携していきたいです。

熊本県人吉市
国宝青井阿蘇神社周辺賑わい拠点整
備について

• 令和２年７月豪雨に伴う球磨川の未曾有の洪水により被害を受けた人吉
市では、一日も早い復旧・復興を果たすため、令和３年１０月に、復興の
将来像“くま川と共に創る みんなが安心して住み続けられるまち”の実
現に向け復興まちづくり計画を策定しました。当計画では、市街地全体の
活性化に繋げる「まちなかグランドデザイン」による未来型復興を推進し、
その中でも青井地区は日本遺産「相良７００年が生んだ保守と神取の文
化」の構成要素である国宝青井阿蘇神社の歴史文化を活かした賑わい
形成として復興まちづくりを進めています。しかしながら、ハード整備の検
討が先行し、ソフト事業等の検討が不十分な状態で、更に復興途上で投
資的経費が限られることが課題にあります。そのため、拠点施設の整備
水準や民間資本との連携などを踏まえ、投資効果の高い賑わい創出に
向け、民間事業者等のノウハウを活かした官民連携による取組が必要で
あると考えております。

• 地方創生やＳＤＧｓの達成のため、自治体から地域課題を募集
• 地域課題解決に向けて民間団体からの提案を受け、１対１形式の面談を実施
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